

Wesel, 15.04.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler der Stufen 5 – 9,  
liebe Eltern,

gestern Abend erreichte uns wieder eine neue Schulmail vom Ministerium, die eine neue Aussage zur Unterrichtsorganisation für die **Zeit ab dem 19.04.2021** macht. Die vollständige Schulmail mit weiteren Hinweisen finden Sie unter:

[\[14.04.2021\] Schulbetrieb im Wechselunterricht ab Montag, 19. April 2021 // Coronaselbsttests an Schulen - Testpflicht | Bildungsportal NRW \(schulministerium.nrw\)](#)

**Es gelten nun ab dem 19.04.2021 zunächst die folgenden Regelungen:**

Die Schülerinnen und Schüler der Stufen 5 – EF werden wieder im **Wechselunterricht** beschult. Es gelten weiterhin die **bekanntesten und festen Gruppeneinteilungen** in die Gruppen G1 und G2. Die Tage, an denen die Schülerinnen und Schüler der Gruppen G1 und G2 im Präsenzunterricht sind, können der folgenden Tabelle entnommen werden.

Gruppe im Präsenzunterricht	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
Woche vom 12.04.-16.04.	<i>Distanz</i>	<i>Distanz</i>	<i>Distanz</i>	<i>Distanz</i>	<i>Distanz</i>
Woche vom 19.04.-23.04.	G2	G1	G2	G1	G2
Woche vom 26.04.-30.04.	G2	G1	G2	G1	G2
Woche vom 03.05.-07.04.	G1	G2	G1	G2	G1
Woche vom 10.05.-14.05.	G1	G2	G1	(G2)	(G1)
Woche vom 17.05.-21.05.	G2	G1	(G2)	G1	G2
Woche vom 24.05.-28.05.	(G2)	(G1)	G2	G1	G2
Woche vom 31.05.-04.06.	G1	G2	G1	(G2)	(G1)
Woche vom 07.06.-11.06.	G1	G2	G1	G2	G1
Woche vom 14.06.-18.06.	G2	G1	G2	G1	G2
Woche vom 21.06.-25.06.	G2	G1	(G2)	G1	G2
Woche vom 28.06.-02.07.	G1	G2	G1	G2	G1

Diese Einteilung und die zeitliche Planung werden uns voraussichtlich bis zu den Sommerferien begleiten. An den grau hinterlegten Tagen findet kein Präsenzunterricht statt, da es entweder unterrichtsfreie Tage oder Studientage sind.

In Ausnahmefällen kann eine **Betreuung** für die Schülerinnen und Schüler der Stufen 5 – 6 an den Tagen des Distanzunterrichtes nach üblichem Verfahren beansprucht werden.

Neue Planungen zu der vor allem zeitlichen Organisation der Klassenarbeiten, hier besonders in den Stufen 7 – 9, werden gerade durchgeführt. In den nächsten Tagen sollten hierzu weitere Informationen vorliegen, die die Schülerinnen und Schüler von den jeweiligen Fachlehrerinnen und Fachlehrern erhalten.

### **Selbsttest in der Schule**

Die neue Schulmail macht nochmals auf die **Testpflicht** für alle Schülerinnen und Schüler aufmerksam. Schülerinnen und Schüler dürfen nur noch am Präsenzunterricht teilnehmen, wenn sie an den Selbsttests, die zweimal in der Woche in der Schule angeboten werden, teilnehmen. Alternativ kann am Tag der Selbsttestung ein negativer Testbescheid von einer der öffentlichen Teststationen vorgelegt werden, der nicht älter als 48 Stunden sein darf. Weitergehende Informationen finden Sie in der der offiziellen Schulmail.

Wir planen, die Selbsttest jeweils am Montag bzw. Dienstag und am Mittwoch bzw. Donnerstag durchführen zu lassen.

Dies wird jeweils im Fachunterricht der ersten Stunde geschehen.

Sollte eine Schülerin bzw. ein Schüler in bestimmten Ausnahmefällen nicht zur ersten Stunde in der Schule anwesend sein, so nimmt die jeweilige Schülerin bzw. der jeweilige Schüler bitte umgehend in der ersten Anwesenheitsstunde Kontakt mit der Fachlehrerin bzw. dem Fachlehrer auf und führt dann einen Selbsttest durch.

Die neu gelieferten Tests können deutlich leichter durchgeführt werden, wenn jede Schülerin und jeder Schüler eine handelsübliche Wäscheklammer mitbringt, um das eigene Teströhrchen stabil auf dem Tisch platzieren zu können. **Geben Sie also bitte Ihren Kindern immer eine Wäscheklammer mit in die Schule.**

Sollte ein positiver Selbsttest vorliegen, werden die Schülerinnen bzw. der Schüler isoliert und wir nehmen Kontakt mit den Eltern auf. Die Schülerinnen und Schüler dürfen keinesfalls mehr mit den öffentlichen Verkehrsmitteln nach Hause fahren und müssen ggf. abgeholt werden. Beim Auftreten eines positiven Selbsttestes muss danach ein PCR-Test durchgeführt werden. Erst bei Vorlage eines negativen PCR-Tests darf die Schule wieder besucht werden.

Bitte beachten Sie hierzu auch die Hinweise, die ich dazu vor den Osterferien gegeben habe und die weiteren Informationen in der neuen Schulmail.

## Hygiene- und Verhaltensregeln

Es gelten auch nach den Osterferien weiterhin die Ihnen und euch bereits bekannten Hygieneregeln, insbesondere das dauerhafte Tragen einer medizinischen Mund-Nasen-Maske auf dem gesamten Schulgelände, die Abstandsregelungen und die Regelungen zur Handhygiene.

Bereits in den Wochen vor Ostern wurde die **Pflicht zum Tragen einer mindestens medizinischen Maske** eingeführt. Das Tragen einer einfachen Stoffmaske ist nicht mehr ausreichend.

Wir bitten euch, trotz der Wiedersehensfreude nach den Osterferien, diese Regeln auch einzuhalten, auch auf dem Schulhof während der Pausen. Wenn ihr die Maske zum Essen und Trinken kurz abnehmt, achtet darauf, dass ihr zu allen Personen mindestens 1,5 m Abstand habt.

Leider müssen Sie, liebe Eltern, und ihr, liebe Schülerinnen und Schüler, immer wieder neue Regelungen aufnehmen und sich mit den Folgen auseinandersetzen.

Ich kann heute wiederum nicht sagen, wie lange diese neuen Regelungen gelten. Das Pandemiegeschehen ist in den letzten Tagen leider wieder deutlich größer und dynamischer geworden.

Wir werden sehen, wann wir als Schule erneut darauf reagieren müssen.

Gemeinsam werden wir weiter alle Anstrengungen unternehmen, um euch, liebe Schülerinnen und Schülern, den Unterricht und das Schulleben so gut es geht zu ermöglichen.

Bleiben Sie, bleibt ihr bitte auch weiterhin gesund.

gez. Sebastian Hense  
stellv. Schulleiter